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2. Vorstandssitzung 2024 – Protokoll 
 
Datum: Freitag, 1. März 2024 
Ort: Casa Angela 
 
Zeit: 8.30 Uhr – 11.25 Uhr 
 
Anwesend: Gabriela Blumenthal, Sitzungsleitung  
 Benita Hasler, Beisitzer 
 Sandra Vogt, Beisitzer  

Angela Wüest, Buchhaltung und Protokoll  
Farshad Hosseini, Beisitzer 
 

 
 
Nächste Sitzung Montag, 22. April 2024 20.00 Uhr (online) 
 

Traktanden Verantwortlich 

1. Begrüssung und Genehmigung Protokoll vom 24.01.2024 
 
Gabriela begrüsst alle herzlich zu ihrer letzten Vorstandssitzung und hat 
Gipfeli mitgebracht. Sie bedankt sich bei Angela für die Gastfreundschaft. 
Zuerst wird kurz die Post angeschaut und die Flyer an die zuständigen 
Personen verteilt.  
 
Die Traktanden für die heutige Sitzung sowie das Protokoll der letzten Sitzung 
vom 24.01.2024 werden von allen Anwesenden genehmigt.  
 

Gabriela 
 

 Vorstandsarbeit 
 
Es wird diskutiert, welche Emails bzw. Einladungen, Flyer zu diversen 
Veranstaltungen an die Mitglieder weitergeleitet werden sollen. Für Sandra 
ist manchmal schwierig zu differenzieren, was für wen ist. Es wird 
beschlossen, dass Sandra nach Gutdünken und eher zurückhaltend die 
Informationen weiterleiten soll. Grundsätzlich sollten von EuS nur 
Informationen weitergeleitet werden, welche auch Eltern und Schule 
betreffen.  
 
Fari teilt mit, dass sich sein berufliches und privates Umfeld verändert hat 
und er deshalb leider seinen Rücktritt an der kommenden DV im März 
bekanntgeben wird. Alle Anwesenden verstehen seine Entscheidung und 
bedauern seinen Rücktritt.  
 
 
Webseite 
Aufgrund des vorzeitigen Rücktritts von Fari muss ein neues 
Vorstandsmitglied für die Bewirtschaftung der Webseite gesucht werden. Bis 
wir eine Person gefunden haben, bietet Fari sich an, die Webseite 1x im 
Monat zu aktualisieren. Fari wird gebeten, nachzuschauen, wie die Webseite 
frequentiert wird. Ein professioneller Internetauftritt ist sehr wichtig und sollte 
in Zukunft 2x im Monat mit Information aktualisiert werden. Die 
Informationen werden von allen gesammelt und zum entsprechenden Datum 

Alle  
 
 
 
 
Sandra 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Fari 
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dann gebündelt übermittelt. An der nächsten Vorstandssitzung wird 
entschieden, was wie lange auf der Webseite nachgelesen werden kann.  
 
Schlüssel Postfach 
Der Schlüssel für das Postfach wird an Angela übergeben. Das Postfach 
sollte alle 2 Wochen geleert werden.  
 
Gabriela erläutert kurz, dass die Arbeit für EuS ehrenamtlich ist und es sollte 
kein Druck für die Vorstandsmitglieder sein. An der kommenden DV müssen 
neu 3 Vorstandmitglieder gesucht werden, damit der Aufwand der einzelnen 
Mitglieder überschaubar ist.  
 
Bildungsstrategie 2025 
Teilnehmer am 26.03.2024: Benita und Angela als Vorstandsmitglieder 
                                             Claudia als Delegierte  
 

 

 
 
 
 
Angela 
 
 
 
 
 
 

3. Schulamt, Ministerium für Bildung, Bildungsthemen 
 
Jour fix mit Schulamt 
Gabriela informiert Selma vorgängig über die unten aufgeführten Themen 
zum Frühlingsaustausch am 07.03.2024 um 8.30 Uhr. Gabriela nimmt ca. 1 
Stunde teil und wird sich danach verabschieden.  
 
Themen:  
- Zusammenarbeit Schule und Eltern  
 (Verbesserungspotenzial Kommunikation/Austausch zwischen  Lehrperson 
 und Eltern) 
- Sitzungstermine beim Schulamt (Runder Tisch, Austauschtreffen) 
 
 
Newsletter Schuleheute 
Abgabetermine Newsletter 2024: 
 
09.04.2024 Delegiertenversammlung 
11.06.2024 
13.08.2024 
08.10.2024 
26.11.2024 
 
 

Alle  
 
 
Gabriela 
 
 
 
 
Benita 
 
 
 
 
 
 
 
 
Gabriela 
 

4. Partner / Termine 
 
Förderkonzept/Inklusion 
Rossella wird vermehrt Aufgaben an Iris abgeben aufgrund privater 
Veränderungen. An der DV sollte eine zusätzliche Person für das Projekt 
Förderkonzept / Inklusion gesucht werden.  
 
EPA 
Aufgrund des Austritts von Fari, wird dieser nicht an der nächsten GV in 
Zypern teilnehmen. Claudia ist es leider auch nicht möglich im April nach 
Zypern zu reisen. Claudia wird an der nächsten GV im Herbst teilnehmen.  
 
An der kommenden DV soll Claudia kurz die EPA vorstellen.  

 
 
 
Rossella / Iris 
 
 
 
 
 
 
Claudia  
 
Claudia 
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Das Budget 2024 für die EPA bleibt bei CHF 2‘000.00 und es wird jeweils 
eine Person teilnehmen. Gabriela erwähnt, dass die EPA von der Regierung 
sehr befürwortet wird und es wichtig ist, dass Liechtenstein Mitglied ist. Nach 
einer Pause im „dormant Status“ ohne Mitgliederbeitrag, haben die 
Mitglieder des Elternverbandes im Jahr 2021 einem Beitritt als Vollmitglied 
bei der EPA zugestimmt.   
 
Verkehr 
Budgetanträge mit Kommentar wurde von Gabriela an Mitglieder versendet. 
Die von Gabriela erstellte Checkliste über die Verkehrsaktionen in auf der 
Dropbox ersichtlich.  
Sandra hat die Anmeldeliste für die Verkehrsaktionen 2024 an die Mitglieder 
verschickt. Diese klären mit den Schulen und Gemeindepolizei ob und 
welche Klasse mitmacht. Ausserdem werden die Kontaktdaten überprüft. Die 
ausgefüllte Liste geht an Alexander Büchel (KfU/LP). Dieser koordiniert die 
Termine 
 
 
Elternbildung / KBFF   
Netzwerktreffen Montag, 04.11.2024 
 
Jugend – Michaela Stocker  
Jahresthema OJA Psychische Gesundheit 
Michaela hat sich mit Tanja Cissé in Verbindung gesetzt. Als mögliches 
Thema für das nächste Netzwerktreffen schlägt sie an der DV vor, dass sich 
das aha – Tipps & Infos für junge Leute vorstellen darf.   
 
Kinderlobby  
Sandra berichtet kurz über Kilo-Sitzung vom 29.02.2024. Hauptthema im 
Moment sind die Verkehrsschilder für Gerechtigkeit. Michaela wird an der 
kommenden DV das Projekt den Mitgliedern vorstellen.  
 
Gesundheit  
Gesundheit, Zusammenarbeit Jahresthema Psychische Gesundheit / OJA. 
Das Thema «Vapen» sollte vertieft werden. EV Triesen hat am 06.03.2024 
einen Vortrag zum Thema «Selbstvertrauen und Selbstwirksamkeit stärken», 
wo auch das «Vapen» enthalten sein wird.  
 
Benita berichtet, dass das Kick-Off für die Vortragsreihe Ernährung abgesagt 
wurde.  
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Gabriela 
 
Sandra 
 
 
 
 
 
 
 
 
Benita 
 
 
 
Michaela 
 
 
 
 
Sandra 
Michaela 
 
 
 
Benita 

5. EMW / Mitgliederorganisationen / Treffen mit Mitgliedern 
 
Delegiertenversammlung  
Die Einladung inkl. Traktanden wurde fristgerecht versendet. Alle offenen 
Beilagen wie Jahresbericht 2023, Finanzunterlagen und Jahresplanung 2024 
werden zeitnah nachgereicht. Der Jahresbericht mit den Finanzunterlagen 
wird separat durch Gabriela verschickt.  
 
 
Anpassung Liste mit Aufgaben, Ablauf an der DV  
 

 
 
 
Gabriela 
 
 
 
 
 
Gabriela 
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Zusammenfassung Pendenzen DV  
 

• Gabriela wird den Zeitungsartikel sowie den Newsletter der DV 2024 
machen.  
 
 

• Steh-Apéro, Anfrage bei Bäckerei Ammann in Vaduz für Catering / 
Fingerfood  

• Sandra wird Gabriela die definitive Anzahl der Teilnehmer schicken 
 

• Grüne Stimmzettel 

• Fertigstellung Jahresbericht 2023 
 

• Der Revisionsbericht wurde im Vorfeld von Angela per E-Mail an den 
Vorstand geschickt. Das Budget 2024 wurde von Angela vorgelegt 
und vom Vorstand zur Kenntnis genommen. Angela wird die 
Finanzunterlagen für den Jahresbericht 2023 und das Budget 2024 
per E-Mail für den Jahresbericht 2023 versenden.  

 

• Anpassung Traktanden: Entlastung Kassier und Vorstand nicht 
Revision 
 

• PP-Präsentation wird von Benita vorbereitet 
 

 
 
Gabriela 
 
 
 
Gabriela 
 
Sandra 
 
Gabriela 
Gabriela 
 
 
 

 
Angela 
 
 
 
 

 
Benita 
 

6. Elternanlass NWT im Frühling 2024? 
Wir haben beschlossen, dass Michaela an der DV den Vorschlag das aha -
Tipps & Infos für junge Leute unterbreitet. Zukünftig sollen die Mitglieder die 
NWT organisieren, selbstverständlich bei Bedarf mit unserer Unterstützung. 

   

Benita 

7. Varia  
Termin für das Vorstandsessen wurde auf den 04.09.2024 verschoben. Es 
wird voraussichtlich im Restaurant Lio in Schaan stattfinden. Angela wird 
einen Tisch für 9 Personen reservieren. 
 
Gabriela erläutert, dass aktuell viele Spam E-Mails in Umlauf sind. Sie 
vermutet auch von EuS. Sie wird beim Provider anfragen, wie wir hier 
vorgehen können.  
 
Die Anfrage von Manuela Hasler für eine gemeinsame Veranstaltung 
Oberschullehrerverein konnte nicht thematisiert werden, da die Zeit nicht 
mehr ausgereicht hat. Das Thema wird an der nächsten Vorstandssitzung 
behandelt.  
 

 
 
Angela 
 
 
Gabriela 

  
Gamprin, 03.03.2024   
 
 
 
Angela Wüest 
Protokollführerin 
 
 
 
 



 

20240301_Protokoll 2. Vorstandssitzung Seite 5 von 5 

 
 
 
 
 
 
 
 

Pendente Themen 
 
Jahresplanung 2024 
Dokument wird laufend aktualisiert. 
 
 
Instagram Account für den Elternverband 
Das Thema ist insbesondere für die weiterführenden Schulen interessant, da der direkte Kontakt 
zu den Klasseneltern eher beschwerlich ist. Da es aktuell im Vorstand keine Ressourcen für den 
Auftritt in den sozialen Medien gibt, wird Thema bis auf Weiteres verschoben.  
 
 
Verein für Menschenrecht / LGBTIQ+ 
Verschieben wir bis auf weiteres. 
 
 
Webseite 
Rückfrage "Ankommen der Webseite" 
 
 
 


